

Ihr lieben ZeitgenossInnen!

Meine Lebenszeit ist am **18. August 2022** abgelaufen. Bruder Tod geleitete mich – aus reich beschenktem Leben mit Heidi – nach drüben.

Ich, **Robert Widmer-Demuth**, geboren am 16. März 1945 in Buenos Aires, war und bin immer dankbar für Berührungen. In farbigen und auch in grauen Zeiten.

Dankbar bin ich meiner Familie und all den schrägen, den fröhlichen, auch den traurigen Menschen, denen ich begegnen durfte, die uns stark machen.

Heidi, ob aus unserem gemeinsamen Engagement weiterhin Glauben, Hoffnung und Liebe wachsen wird?

Meine Asche geht unter Bäumen in den Wind.

Zusammen mit Blumen denken Sie bitte auch an Geflüchtete, Hungernde, Arme.

Zur **Abschiedsfeier** treffen wir uns am **2. September 2022** um **15 Uhr** in der **Kulturfabrik Wetzikon** an der Zürcherstrasse 40 in 8620 Wetzikon.

Keine Parkmöglichkeiten. Anreise mit ÖV: Bus Nr. 852 oder 853, ab Bahnhof Wetzikon bis Station Medikon/Kulti.

Mitteilungen an: Heidi Demuth, Dorfstrasse 46, 8620 Wetzikon